

主婦も鉢巻姿で買物

長期闘争の肚構え

宮浦・三川行動隊の現地ルポ

闘う社員の同志たちは既にスト突入以来七十日を迎えた。支援ストは第二波まで突入したが、二十回地方労働会では社員闘争の情報分析を行って、こんどの闘いは防衛から張りて攻撃的態勢を固めたいことを決意している。当元では十日、長期闘争につきのものと繋がる出張、中村組合長をハイヤーで連れ出さうとしたが、青行隊の手玉を開かれ捨てて走り去った。田井島の現地へ闘争支援と交渉のため派遣されたが、以下は隊員からおされた日の現地ルポである。

果敢な青行隊

宮浦 中屋 教宣部員



「労働省」と云ふ行く

本来の任務忘れて『警告省』

▼……「公共企業本部労組の順風園」
争や職場大会、超額超過などは公
動運動への賛同を示すためのあ
はるかにその労働運動に対する
報告書をばらやつくる。その前
にあらわだわたりて公労省の形
式で路線状を労働省に提出
省とくわねる上手である。

生産の安定とに寄与する」ひと
省との面倒は簡単ではない。

▼……「ついたし労働省は向ぎや
るところのだれがいる。おわざん労
動運動への賛同を示すためのあ
はるかにその労働運動に対する
報告書をばらやつくる。その前
にあらわだわたりて公労省の形
式で路線状を労働省に提出
省とくわねる上手である。

生産の安定とに寄与する」ひと
省との面倒は簡単ではない。

▼……日本では法律の当否、解釈
は裁判所がやるのとちどりのあ
るのとくわざは労働運動の「
解釈」をするといふではない。労
働省は今から十年前の昭和十二
年九月一日に制定したが、その四
つづいて行政審議を労働省に提出
的是が行政機関である政府の場合
それが行政機関である政府の場合
自分の面倒でこととく運びこむ
のだかの面倒は簡単ではない。

▼……日本では法律の当否、解釈
は裁判所がやるのとちどりのあ
るのとくわざは労働運動の「
解釈」をするといふではない。労
働省は今から十年前の昭和十二
年九月一日に制定したが、その四
つづいて行政審議を労働省に提出
的是が行政機関である政府の場合
それが行政機関である政府の場合
自分の面倒でこととく運びこむ
のだかの面倒は簡単ではない。

会社は組合分裂、弱体化を心配して離脱の誠意は一向示さず、三日の因縁は別闇だったが、第三回地方労働会では社員闘争の情報分析を行って、こんどの闘いは防衛から張りて攻撃的態勢を固めたいことを決意している。当元では十日、長期闘争につきのものと繋がる出張、中村組合長をハイヤーで連れ出さうとしたが、青行隊の手玉を開かれ捨てて走り去った。田井島の現地へ闘争支援と交渉のため派遣されたが、以下は隊員からおされた日の現地ルポである。

をはじめた主婦層の買物熱を力強く感じられる。しかし交渉もしきりに進んでいたが、町の角々で立っている商店はなんのだらけ、店主もいるのであるが、闘争の相手は会社だ、間違用だ。町に出ると一般商店と並んで赤旗で埋れた闘争本部が見える。この赤旗は毎日のように激しく振られていた。お互いに激励と歓迎の手を握り合っていた。町が小さくだけに全町闘争スケームもがっかりと失望を出していた。町が小さくだけに全町闘争スケームもがっかりと失望を出していた。

行動隊は午前中懇親会に入りた。

双方語弊を意見が絶出し成功であ

った。青行隊が闘争の始まり

を始めたように見えてきた。組合員の先頭に立ち、しかも

行動隊が開いている様を見えて

きた。組合員の先頭に立ち、しかも

行動隊が開いている様を見えて

きた。組合員の先頭に立ち、しかも